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御畑副会長 

さいたま子供食堂代表 本間 香 様 

南 会長 

先週ＩＭお疲れ様でした。本日、 

次年度理事予定者会議、坂年度も 

着々と準備が進んでいる様で、早 

く今年度を終えて、次年度楽しみ 

にしております。本日の卓話、子 

供食堂の本間様、うちにも小学生 

の子どもが二人おりますので、興 

味深く思っております。3/6 からワールドベースボー

ルクラッシックが開幕されます。第一時ラウンド、日本

はＢグループに入っていましてキューバ、中国、オース

トラリアと対戦をして、2 位以内に入ったら第 2 ラウ

ンドに進むということで、第１、第 2 ラウンド同様に

東京ドームで行われます。第 2 ラウンドが終わると決

勝ラウンドで、ロサンゼルスのドジャースタジアムで行

われます。世界一を目指しているという事なんですけど、

あまり良くない気がしますが、3/23決勝で日の丸が見

れるかと楽しみにしております。

深田幹事  

・会員旅行代金、当初個人負担17,000円でご案内致 

 しましたが、人数が減って20名になりました。よっ 

て、一人当たり旅行代金45,000円となり、クラブ 

負担20,000円、個人負担25,000円となった旨の 

説明をせずに書類が先行してしまい、大変申し訳ござ 

いませんでした。 

星野クラブ研修リーダー  
2/21、例会はお休みでしたが、ク 

ラブ研修リーダーはじめ、会員研修 

委員会の皆さんで企画しました、入 

会３年未満の方々に集まって頂き、 

オリエンテーションを行いました。 

当サンパレスに於きまして、ゲストとしてパストガバナ 

ーの久世さんに来て頂きまして、当クラブが設立された 

 

 

 

３１年前の話をして頂きました。現在も続いております、 

南安養クラブが坂年度に締結３０周年を迎えます。どう 

ゆう経緯で姉妹クラブ締結になったのかをお話頂きま 

した。そして岩渕委員長からは、ＲＩの方からわざわざ 

「ロータリー100周年の歴史」というＶＴＲを取り寄 

せて頂いて、流しました。熊木会員には管理運営部門に 

出向していて勉強したこと、親睦と親睦活動は違うんだ 

よという話をして頂きました。その後アズールというバ 

ーで２０人程で懇親を深めましたが、内容の濃い良い会 

だったとお褒めの言葉を頂きました。 

岩渕次年度Ｒ財団委員長 2/24 

次年度地区Ｒ財団補助金セミナーと 

いうのがございまして、坂エレクト、 

泉国際奉仕委員長、堀越社会奉仕委 

員長、私と、熊木地区管理運営部門 

委員長、星野ロータリーの友地区委 

員と５人で行ってきました。地区活 

動資金ＡＤＦと呼ばれていますが、ちょうど３年前に 

我々が寄付した総額の50%が地区の方へ戻ってくると。 

更にその中の50%を地区補助金、残りの50%をグロ 

ーバル補助金に充てるという事です。地区補助金につい 

て説明させて頂きます。毎年R財団、米山の寄付をし 

ていますが、当クラブは目標額を達成しているもんです 

から、配分として$1400補助金を頂きます。そこに 

$400以上のクラブの資金を使っての事業となります。 

まず企画申請を4/1～4/30までに出して下さいと。 

グローバル補助金は申請が難しい、審査も厳しいという 

ことで、その代わりに地区補助金の中に海外特別枠とい 

うのを作りまして、1件当たり$2,000を12件、海 

外の奉仕を相手国のクラブ関係なく使えるので、是非、 

挑戦してほしいとの事でございます。 

さいたま子供食堂代表 本間 香 様  

さいたま市緑区で建築とリフォーム、不動産、モデルル 

ームとして古民家カフェを営んでおります。その古民家 

カフェを利用しまして、昨年8月からさいたま子供食 

堂を始めました。何故オープンしたかというと、日本も 

絶対的貧困というよりは相対的貧困という見た目では

貧困 

 会長テーマ 「楽しく生き生きとしたクラブにしよう！」 
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か分からない、実際家の中に入れば100円、200円 

で一日ご飯を食べる家族があったり、着るものを買って 

もらえない、塾にも行かれないというような家庭が多く 

なっているということは聞いていると思いますが、給食 

だけで食を繋いでいる子供達が多いという話を聞いて、 

給食の無い8月はどうやって生きているんだろうと思 

い、どうしても8月にオープンしたかったという決意 

があります。子供食堂、各区にに一つ、各学校に一つあ 

ったらという願いを込めてお話したいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（以下、子供食堂ってそもそも何か？、さいたま子供食 

堂って何か？、さいたま子供食堂での素敵なエピソー 

ドについてお話を頂きました。）子供達にとって将来 

が見えない子達 

が沢山いるので、 

ロータリーの皆 

さんにも是非お 

顔を出して頂い 

て、お仕事の話を 

して頂けたら嬉 

しいです。           

 

 

 

 

 

 

樋口出席委員長 

会 員 数：５４名 出席対象者：４７名  

出席者数：３４名 出 席 率：７２.３４％ 

前回修正出席率：１００％  *出席免除会員14名 

（順不同） 須永会員 

○本間様ようこそお越しいただきました。春のおとずれを感

じる季節となりました。私にも良い春がおとずれますよう

に。・・・・・・・・・・・・・・・・・・南 慎一郎会長 

○ＩＭご協力いただき有難うございました。実行委員として 

 御礼申し上げます。・・・・・・・・・・・・深田将由幹事 

○本間香様、卓話ありがとうございました。 

・・・・・・・・・・・・・・佐野 巖会員、堀越太志会員 

○「子ども食堂」妻も応援しています。頑張って下さい。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・吉澤俊一会員 

 

 

 

○本日は、子供食堂代表本間香様、卓話ありがとうございま 

す。・・・・・・・・・・・・川㟢彦一会員、泉 英明会員 

○本間様ようこそお越し下さいました。卓話楽しみにしてお

ります。・・・・・・・・・・・・・・・・・山田善信会員 

○さいたま子供食堂代表の本間様、すばらしい奉仕事業ご苦

労様です。幸せとは大勢で食事が楽しめることだと思いま

す。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・岩渕孝男会員 

○本間様貴重なお話ありがとうございました。・御畑博司会員 

○さいたま子供食堂 本間様、すばらしいお話ありがとうござ 

います。実は私の会社の6階で子供食堂を計画しておりま 

す。その節は宜しくご指導の程お願い致します。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・林 正憲会員 

○ＩＭご苦労様でした。子ども食堂 本間さん、卓話ありがと 

う。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・久世晴雅会員 

○卓話ありがとうございます。・・・・・・・・柴田 功会員 

○本間さん卓話ありがとう。・・・・・・・・・酒井正次会員 

○本間香様、本日卓話有難うございます。 

・・・・・・・・・・・・・・小沼岳司会員、川西英章会員 

○子供食堂楽しみです。・・・・・・・・・・・入江信仁会員 

○本日は、子ども食堂の現状を伺い、今後の支援につなげて 

 参りたいと思います。・・・・・・・・・・・齊藤健一会員 

○本間さんようこそ。卓話ありがとうございました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・星沢義隆会員 

○本間様ようこそおいで下さいました。卓話楽しみに参りま 

 した。・・・・・・・・・・・・・・・・・・松山哲則会員 

○本間様ありがとうございます。・・・・・・・坂 仁視会員 

○次年度の理事予定者会議おつかれ様でした。本日は本間さ 

 ん卓話ありがとうございました。・・・・・・星野時夫会員 

○２月ももう終わりですね。本間様本日はありがとうござい 

 ました。・・・・・・・・・・・・・・・・・小川一徳会員 

○今週は「口」の付く活動が４回．．．忙しい！ 

 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・熊木広光会員 

○熊木さん「ロ」活動忙しかったらお手伝いするから言って 

ね。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・切敷健一会員 

○熊ちゃん体に気を付けて頑張って！・・・・徳永誠三会員 

○熊ちゃん「ロ」活動忙しそうでうらやましい。昔は忙しい 

 時もあったけど。・・・・・・・・・・・・・勝野由行会員 

○かき菜が漸く食べれる様になりました。・・・樋口領治会員 

○今年も早いもので２か月経過してしまいました。毎年２月 

 中旬すぎには花粉症が出ますが、今年は出ていません。治 

ったのかもしれません。・・・・・・・・・・倉持正徳会員 

○春一番二番が吹きあれ、花粉までつれてきたした。鼻水、 

 くしゃみと大変です。・・・・・・・・・・・須永茂男会員 

○弥生三月、梅の花が満開です。春が待ち遠しい今日このご 

 ろです。・・・・・・・・・・・・・・・・・東山 大会員 

○皆様おつかれ様です。・・・・・・・・・・・柏木英太会員 

○三寒四温の季節も確実に春の足音も聞こえる今日この頃も 

油断すると風邪を引くので、気を引き締めて頑張りましょ 

う。・・・・・・・・・・・・・・・・・・品川喜久郎会員 

○２週連続、息子のレースのシリーズ戦、第一戦でした。二 

 連勝！（２連勝で2,000円頂き！また勝って！） 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・鈴木真琴会員 
 

本日のスマイル合計：   ３５,０００円 

本年度スマイル累計：１,４００,０００円 

本日の司会：山田副ＳＡＡ 

 

 


